



PALABRAS DEL SEÑOR GENERAL WILLIAM RENÉ SALAMANCA RAMÍREZ, DIRECTOR GENERAL DE LA POLICÍA NACIONAL.

INAUGURACIÓN UNIDAD ONCOLÓGICA EN EL HOSPITAL CENTRAL

Lugar: Bogotá D.C.
Fecha: 31 de julio de 2024

La dignidad y el bienestar de nuestros policías y sus familias son una prioridad institucional y por eso, estamos haciendo los esfuerzos necesarios para mejorar la atención de un servicio esencial para el ser humano como lo es la salud.

Pese a las falencias de nuestro subsistema, en las últimas tres décadas este hospital se ha ido modernizando hasta convertirse en una de las mejores entidades médicas de tercer y cuarto nivel de complejidad y en referente nacional por sus avances científicos y tecnológicos.

Sus capacidades hacen más digna la estadía de los pacientes, ofreciendo un servicio integral en el diagnóstico, la atención y el tratamiento moratorio y hospitalario, objetivo que se ha logrado gracias a los aportes profesionales humanos del equipo de trabajo que conforma esta unidad hospitalaria que se destaca por su dinamismo, compromiso, perseverancia, sentido de pertenencia y trabajo con amor.

Hoy, para responder a esa historia y teniendo en cuenta la alta demanda de usuarios que requieren atención especializada en una de las más complejas enfermedades, es un orgullo poner en marcha la nueva unidad oncológica, la cual nos permite pasar de atender 416 quimioterapias al mes a 1.250. Sus 16 cubículos y 4 consultorios de especialistas benefician a más de 8.000 pacientes, 4.300 de la región 1 y 3.800 de ciudades diferentes a Bogotá.

Esta unidad dispondrá de más talento humano calificado, para mejorar los tiempos de acceso a las relaciones especializadas, pasando de 20 a 8 días. Como nos podemos dar cuenta, es un espacio confortable, moderno y con las condiciones técnico-científicas adecuadas para prestar un servicio seguro al paciente en el suministro de quimioterapia, procedimientos oncológicos y consulta especializada.



General

William René Salamanca Ramírez
Director General de la Policía Nacional de Colombia

Al frente de tan importante compromiso con la salud de los policiales y beneficiarios, asume el mayor Anderson Edgardo Sáenz Ladino, médico especialista en cirugía de mama y tejidos blandos, sí, y es un policía, tiene experiencia en el Instituto Nacional de Cancerología y su experiencia está por encima de los 23 años y goza de toda la confianza del mando institucional.

De esta manera, avanzamos en la consolidación de lineamientos tan importantes como el humanismo, el profesionalismo y la innovación que redundan en la dignidad, el bienestar y la salud de toda esta gran familia de la Policía Nacional.

Enhorabuena, felicitaciones por este logro.

Gracias, Dios y Patria.



General

William René Salamanca Ramírez
Director General de la Policía Nacional de Colombia